



D. Pascual Sala inaugura el Centro de Estudios de la Abogacía del ICAV

El Decano del ICAV, D. Mariano Durán, y el Presidente del Tribunal Constitucional, D. Pascual Sala, han inaugurado el Centro de Estudios de la Abogacía del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia.

El Decano del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia (ICAV), D. Mariano Durán, ha explicado que el nuevo Centro de Estudios de la Abogacía es un servicio de formación integral y permanente para los abogados, que permite además el reciclaje de sus conocimientos. Este nuevo órgano colegial estará integrado por un consejo académico formado por abogados con experiencia práctica en el ejercicio de la abogacía y una contrastada experiencia docente.

...